

Whisky trifft auf Streuselkuchen

TAUCHA. Mit dem ausklingenden Sommer endet in Taucha auch die Veranstaltungsreihe im Stadtpark an der Wurzner Straße. Noch einmal aber sind interessierte Kulturfreunde, Spaziergänger und Kaffeerunden-Liebhaber am heutigen Sonnabend um 15 Uhr auf die Bastei eingeladen. Bei der vom Schlossverein Taucha getragenen und von Initiator Hartmut Nevoigt begleiteten Veranstaltung geht es diesmal um Geschichten rund um den Whisky. Der Tauchaer Nico Kermes verknüpft kurzweilig Historie und Gegenwart von Entstehung sowie Genuss des edlen Getränkes. Dazu liefert er auch die adäquate musikalische Umrahmung. Für das passende Getränk zu den geschilderten Episoden ist gesorgt, genauso wie für den bereits traditionellen Kaffee und Streuselkuchen. Bei Regen fällt die Veranstaltung aus.

lvz